

高龍小だより

2月号

高龍小学校 検索

【久美浜学園高龍小学校】TEL 0772-85-0220 FAX 0772-85-0225
【学校教育目標】ふるさとを愛し 意欲的に学び やさしい心もち 根気強く努力する 子どもの育成
【達成目標】

「考えて行動する」力を伸ばそう！

令和5年2月1日発行

3年ぶりの実施 大縄大会を終えて

1月27日に、大縄大会を行いました。コロナの影響で「大会」という形での開催は3年ぶりになります。マスクの着用や声を出しての応援の自粛など、感染対策を講じながら体育館に全校児童が集まり、今年度最後のチームでの活動、縦割りの異年齢活動ができたことは本当によかったと思います。取組の前には、6年生のリーダー性、児童の主体性を育てることを大切に、教員はできる限り見守り支援するということを確認しました。

取組はチーム集会からスタートしました。チームごとに和室や音楽室などに集まり、チームの目標や並び順の確認をしました。チーム集会までに6年生と5年生は5・6年会議をもってチーム集会に向けた準備を行うこととなります。休み時間も使って前向きに活動する頼もしい姿が見られました。



【チーム集会の様子】この日のために5・6年生はたくさん時間を使って準備しました。



【チーム集会の様子】運動会で経験していることもあり、6年生の進め方が上手になりました。

練習は中間休みに行いました。コロナ対策として「赤・白」と「青・黄」が交互に行うこととし、密を避けるようにしました。限られた短い時間の中で、少しでもたくさん練習できるように、早く集まることを多くの児童が意識していました。練習の後には意見交換の時間を設け、よかったことや改善点などを出し合いました。手を挙げ積極的に発言する児童が日を迫うごとに増えていったように思います。

「どうしたら意見を出してくれるだろうか」「うまく跳べない下級生にどう関わればよいだろうか」6年生が悩み、教員に相談する姿も見られました。また下級生の背中を押す上級生の姿が見られたり、「ドンマイ!」「大丈夫!落ち着いて!」と励ます声かけが聞こえたり、練習は温かい雰囲気が進んでいったように思います。



【練習時の様子】大勢の前で話す力も育めます。1年生が手を上げ発言する姿もたくさん見られました。



【練習試合の様子】1/24には練習試合も行いました。

「集会や練習がスムーズに進むように準備する」「上級生が下級生の面倒を見る」「みんなが跳びやすいように回し役が工夫する」「やる気が出るように励ます」「チーム全体のことを考える」など、大縄大会の取組には日常生活にもつながる大切な要素がたくさんつまっています。「自分さえよければいい」ではなく「みんなのことを考える」「仲間を思いやる」ことは大切なことだと改めて感じました。3年ぶりの大縄大会を終えて、6年生はじめ全校の児童がいろいろなことを感じ、思い、それぞれに成長できたと信じ、卒業式まで34日、次は「6年生を送る会」を通して児童がさらに成長できるよう取組を充実させます。



【大会当日の様子】司会進行、回数の集計、表彰等、運営はすべて児童会本部が行いました。副会長の閉会の挨拶は自分の言葉で話していて、とても感心しました。



1月の教育活動 & PTA活動



久美浜学園合同あいさつ運動



書き初め大会



児童会の取組「あいさつリレー」



今後の主な行事予定

<2月>

- 1日(水)学校朝会
漢字検定オリエンテーション
- 2日(木)新入生体験授業
入学説明会(保護者)
- 8日(水)学校朝会
算数検定オリエンテーション
- 9日(木)スキー教室
- 10日(金)委員会(456年)、漢字検定
- 15日(水)児童朝会、家庭学習がんばり週間
- 17日(金)学園年度末全体会(下校 14:40)
算数検定
- 18日(土)授業参観 13:45~
PTA 年度末総会 14:45~
学級懇談会 15:30~
児童下校 14:40
- 20日(月)振替休業日
- 24日(金)クラブ活動(456年)最終

<3月>

- 1日(水)6年生を送る会
民生児童委員会
- 8日(水)見守り隊感謝の会
- 23日(木)卒業証書授与式(45年生出席)
123年生休み
- 24日(金)修了式・進級式

10日漢字検定、17日算数検定を受検する児童は、保護者の方の迎えによって下校します。受検する級によって終了時刻が異なりますので、以前配布した案内をご確認ください。迎えの際、車は駐車場に停めてください。



現時点での予定であり、変更・中止等があり得ます。ご理解ください。

~お礼とお願い~

- ◆書き損じはがきの回収をお願いしたところたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。収益はPTA活動(あいさつ・見守り運動、三行詩募集、家庭教育研修会等の取組)をさらに推進・充実するために使われます。
- ◆アルミ缶の回収を年間を通して行っています。回収場所は職員玄関横ですので、お間違えのないようご協力をよろしくお願い致します。(缶は水洗いしていただくとありがたいです。)

アルミ缶
ここです

